

Se ha recibido en Berlín la contestación turca al Mensaje del

FUHRER

Berlín, 19. -- En los medios políticos de Berlín, se informa que ha sido recibida la contestación turca al mensaje oficial enviado por el Führer al Presidente del Estado turco.

Con respecto al contenido de dicha respuesta no se ha hecho hasta ahora ninguna declaración oficial ni oficiosa. -- EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.995

Ceuta, Jueves 20 de Marzo de 1941

Año VIII

LONDRES y HULL fuertemente atacadas por la aviación

FUERZAS CONSIDERABLES ATACARON INTENSAMENTE LONDRES Y LA IMPORTANTE CIUDAD DE HULL

Berlín, 19. -- La importante ciudad de Hull situada sobre el río Cumber ha sido objeto en la noche del 19 de marzo de uno de los ataques más eficaces de la aviación alemana. En la misma noche Londres ha sufrido la alarma de mayor duración desde el comienzo de la guerra.

La aviación alemana puso en juego fuerzas sumamente considerables, que demuestran que las noticias difundidas por el corresponsal de un periódico neutral, según las cuales los ingleses habían puesto en práctica un nuevo método defensivo que hacía inviolable el territorio inglés, no corresponden a la realidad. -- EFE.

HULL SUFRIO EL ATAQUE DURANTE VARIAS HORAS

Londres, 19. -- El principal objeto

de los aviones alemanes anoche, fué la ciudad de Hull, que sufrió un ataque de varias horas. Los aparatos enemigos se encontraron con un intensísimo fuego de barrera.

Los primeros informes dejan ver que el número de víctimas no debe ser muy elevado, si bien en algunos sitios quedaron sepultados bajo las ruinas de algunos edificios algunas personas.

También se dió la alarma en la región londinense, alarma que fué la más prolongada, pero la actividad del enemigo en esta zona se limitó a incursiones aisladas, y no se arrojaron muchas bombas. -- EFE.

DOS BUQUES INGLESSES HUNDIDOS POR AVIONES ALEMANES

Berlín, 19. -- En las primeras horas de la madrugada los aparatos alemanes atacaron al Norte de Irlanda un convoy británico compuesto de treinta y seis transportes armados, escoltados por seis destructores.

A pesar del intenso fuego defensivo, los aparatos alemanes consiguieron alcanzar con sus bombas a un barco mercante de cinco mil a seis mil toneladas, que poco después se hundió. Un segundo barco de unas seis mil toneladas también se inmovilizó sobre una de sus bandas. -- EFE.

LAS FABRICAS DE ARMAMENTOS DE GLASGOW Y LIVERPOOL HAN SUFRIDO CONSIDERABLES DAÑOS

Berlín, 19. -- Según las últimas informaciones llegadas a Berlín, los ataques aéreos alemanes sobre Glasgow y Liverpool han tenido más eficacia de lo que se creía en un principio. Las noticias publicadas en Londres, revelan que las fábricas de armas sufrieron considerables daños a causa de las bombas. -- EFE.

LOS OBJETIVOS MILITARES DE LONDRES HAN VUELTO A SUFRIR UN VIOLENTO ATAQUE

Berlín, 19. -- Fuerzas aéreas alemanas han despegado en las cuatro últimas horas, camino de Inglaterra. Se han efectuado violentos ataques contra los objetivos militares de la capital inglesa. Los tripulantes alemanes han podido observar los grandes daños producidos. -- EFE.

La aviación inglesa bombardea un barrio de Kiel, siendo alcanzado un sanatorio y una escuela

Kiel, 19. -- En un ataque de varias horas de duración, los aviones enemigos han arrojado sobre la ciudad de Kiel y sus alrededores un número bastante importante de bombas incendiarias y explosivas, que en su mayor parte cayeron en los barrios habitados solamente por comerciantes y personas civiles.

En el buque hospital hundido en Valona perecieron tres enfermeras

Roma, 19. -- Entre las personas que hallaron la muerte en el hundimiento de un barco hospital, por los ingleses en la rada de Valona, se cuentan tres enfermeras.

La Reina Emperatriz y la Princesa Elena, han enviado telegramas de pésame a los familiares de las víctimas. -- EFE.

200 mil hombres atacarán el cuartel general comunista en China

Shanghai, 19. -- Se informa en Chungking que el mariscal Wan-Chin-Wei ha decidido enviar doscientos mil hombres, que bajo el mando del general Hoginghin, cercará a las fuerzas comunistas en las provincias de Shensi, Kansu, Ningha y atacarán al cuartel general comunista en China. -- EFE.

En los terrenos petrolíferos de Nueva Orleans se declara otro incendio

Nueva Orleans, 19. -- Un incendio se ha declarado en los servicios de una compañía petrolífera situada en las proximidades de la ciudad.

Los bomberos han conseguido, tras grandes esfuerzos aislar un gran depósito que contiene unos quinientos mil galones de petróleo.

Las pérdidas no han sido valoradas todavía. Se recordará que la semana pasada estalló en la misma localidad otro gran incendio. -- EFE.

En las aguas americana del Atlántico hay también cruceros alemanes

Berlín, 19. -- Las últimas declaraciones del Primer Ministro inglés, según las cuales en las aguas americanas del Atlántico hay no solo submarinos sino también cruceros alemanes, que han hundido ya a numerosos barcos ingleses, confirman, según los medios autorizados alemanes,

la opinión alemana, según la cual los peligros que corre la navegación inglesa existen no solamente en la zona del bloqueo alrededor de Inglaterra, sino en todos los mares.

El hecho de que Churchill haya hablado de aguas americanas, debe ser considerado como una sucia política -- añaden los medios alemanes -- ya que las fuerzas navales alemanas efectúan la guerra en todos los mares, pero no en las aguas neutrales. -- EFE.

EN MEMORIA DE José ANTONIO y Calvo Sotelo

AYER FUE VISITADISIMA LA TUMBA DEL PROTOMARTIR CALVO SOTELO.

Madrid, 19. -- Con motivo de celebrarse hoy la fiesta onomástica del protomártir don José Calvo Sotelo, su tumba del cementerio de la Almudena ha sido visitadísima, hallándose repleta de flores, que gente de todas las clases sociales han depositado en homenaje al gran patriota.

EN LA IGLESIA DE LA CONCEPCION SE REZA UN ROSARIO EN MEMORIA DE JOSE ANTONIO

Madrid, 19. -- En la Iglesia de la Concepción se ha rezado el Santo Rosario por el eterno descanso de José Antonio, acto religioso organizado por la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, del distrito de Buenavista.

La Iglesia se hallaba materialmente atestada de fieles. Asistió el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento. -- CIFRA.

ROOSEVELT VA A DISFRUTAR UNAS CORTAS VACACIONES

Washington, 19. -- Roosevelt ha salido hoy para tomarse unas cortas vacaciones, embarcándose en el yate "Motomax", que será escoltado por dos destructores.

Los detalles del viaje se mantienen en el mayor secreto. -- EFE.

UN BALANCE DESFAVORABLE SOBRE PERDIDAS DE BUQUES INGLESSES

Berlín, 11. -- Según noticias de procedencia inglesa la flota británica no ha podido poner en servicio desde el comienzo de la guerra más que veinte nuevos contra-torpederos. Como la pérdida de contra-torpederos confesada por el Almirantazgo comprende cuarenta y una unidades a las que hay que añadir otros tres hundidos recientemente por las lanchas rápidas alemanas, resulta que los as-

tilleros navales británicos no han conseguido sustituir ni siquiera la mitad de estas pérdidas de buques de guerra. Hay que hacer constar además que el Almirantazgo no publica además el número de contra-torpederos hundidos por las minas o por otros medios de la acción alemana. La comparación de los buques hundidos con los de nueva construcción realizados por Inglaterra, es aún más desfavorable. -- EFE.

gos han arrojado sobre la ciudad de Kiel y sus alrededores un número bastante importante de bombas incendiarias y explosivas, que en su mayor parte cayeron en los barrios habitados solamente por comerciantes y personas civiles.

Las bombas provocaron algunos incendios que fueron sofocados en poco tiempo. Un sanatorio y una escuela fueron alcanzados. Entre la población civil hay algunos muertos y heridos. -- EFE.

Siguen declarándose en huelga los obreros americanos

Oajland (California), 19. -- Los de los establecimientos de fabricación de automóviles Chevrolet y los de los talleres Sgisher, que forman parte de los sindicatos C. I. O., se han declarado en huelga.

Dos mil obreros de los astilleros de Calveston, han suspendido también el trabajo por lo que se han tenido que interrumpir las obras de reparación de diez barcos que se encontraban en los diques. -- EFE.

APOLO

POR ULTIMA VEZ

Estreno de la deliciosa producción de COLUMBIA FILM hablada en español

Escuela de Secretarias

por JEAN ARTHUR y GEORGE BRENT

Completa el programa un interesante "Noticiero Luce" de gran actualidad.

El próximo sábado estrenamos la grandiosa superproducción METRO hablada en español.

PRIMAVERA

por JEANETTE Mac Donald NELSON EDDY.

Noticias varias

A SEVILLA

En el avión de mañana marchará a la capital sevillana el joven estudiante don Manuel Amador Bracho, que llegó a esta con el objeto de pasar unos días al lado de sus familiares.

EN HONOR DE SAN JOSE

Ayer dió fin el novenario que se ha celebrado en la Iglesia de San Francisco en honor de San José. El templo como todas las anteriores tardes se vió concurridísimo, resultando insuficiente para el gran número de fieles que a él acudió.

El padre Recio, volvió a predicar, haciendo como en las tardes anteriores un bello canto a la figura del Patriarca, siendo escuchado con verdadero deleite por los fieles.

Por la mañana se celebró en el citado templo una comunión general.

SAN JOSE

Ayer día de San José, felicitamos a la distinguida señora doña Josefa González Hernández, esposa de nuestro buen amigo el jefe de Policía de la Frontera de Castillejos.

BODA

En el Santuario de Nuestra Señora de Africa se celebró ayer a las 8 de la mañana ante el altar de la Patrona, admirablemente exornado el enlace matrimonial de la bella señorita Afriquita Leiva Gómez, con el joven empleado del Banco Español de Crédito, don Alfonso Guerra Pérez.

Actuaron como padrinos en la sagrada ceremonia, que fué bendecida por el sacerdote párroco de dicho templo don Bernabé Perpén, la tía de la

NOTAS DEPORTIVAS

Campeonato de segunda categoría

Villa Jovita, 2. - Imperio, 1

Con tiempo agradable, se celebró ayer tarde, el segundo encuentro, correspondiente al Campeonato de segunda categoría.

El público que acudió en alguna cantidad, aplaudió con entusiasmo las buenas jugadas que realizaron los dos bandos contendientes.

El partido transeurrió con gran interés. Desde el primer momento de juego, los dos equipos se lanzaron con valentía, dispuestos a sacar provecho de sus avances. Las delanteras, muy bien apoyadas por las respectivas medulares, acometían con tesón y coraje, consiguiendo a veces magníficas jugadas.

Los primeros en marcar, aunque se notaba más profundidad en el equipo contrario, fueron los del Imperio, conseguido muy bien por el delantero centro.

Los del Villa, dispuestos a conseguir el empate, se lanzaron en jugadas rápidas, para obtenerlo. La suerte les fué adversa, y el primer tiem-

po terminó con el uno a cero del Imperio.

Desde el comienzo de la segunda parte, se notó más superioridad en el "once" del Villa Jovita. Sus muchachos, tras realizar buenas jugadas, consiguieron los dos tantos que le dieron el triunfo, logrados por su interior izquierda.

El Imperio pues, ha quedado junto al Iberia fuera del torneo. El Villa Jovita, clasificado para el encuentro final, tendrá que luchar el próximo domingo contra el Marruecos, posee un buen conjunto, y estamos seguros que en su partido final contra el vencedor del "Iberia", demostrará la fuerza de su equipo.

El árbitro estuvo muy aceptable. Los equipos se alinearon de la siguiente manera: Núñez; Virga, Lesme; Izquierdo, Reyes, Castro; Salas, Ribe, Rambla, Recuerda y Martínez.

C. D. Imperio: Maica; Cañete, Riaño; Ponte, Emilio, Navas; Pereda, Lara, Le-me, Maimón y Mario.

desposada doña, Aurelia Gómez de Timoner y el padre del novio don Manuel Guerra, actuando como testigos, nuestro compañero don Juan Eléz Villarroya y don Luis Bermejo y don Miguel Vicente de Torres.

En el domicilio de la familia de la desposada fueron los invitados al acto obsequiados con un espléndido desayuno.

La feliz pareja a la que le deseamos eterna luna de miel marchó con dirección a Tánger y otros lugares de la Zona donde pasarán unos días.

ONOMASTICAS

Ayer festividad de San José celebraron su onomásticas nuestros compañeros de redacción y talleres señores Guerra y Loma, los anunciantes y suscriptores de este diario señores Baeza, Arnal, Alba, Almenara, Abete, Bernal, Benedicto, Blein, Borrás, Corrás, Martín Ruiz, Cano, Cano Cabello, Fernández, Ibáñez, (padre e hijo), Luna, Martín, Molina, Mollá, Martínez, Marida, Oliva, Pumares, Rando, Pérez, Prieto, Reina, Reyes, Salas Carbonero, Sandoval, Saavedra, Santisteban, Salmoral, Torres, Villarrasa, Cosas, Lozano, Más, Más Carles, Maroto, Morales, Piñero y Rodríguez, nuestros vecinos Sánchez Martín sotelo García, Martín Moreno, Martín Ruiz, Eléz Villarroya (padre e hijo), Ruiz, Fernández Norte, Chico, Rodríguez Arce, Rodríguez Beato, Liadó, Sánchez Ocaña, De gado, Rovayo, de la Rosa, Calatayud, Buendía y otros cuyos nombres sentimos no recordar.

A todos les enviamos nuestra felicitación.

LA PROCESION DE AYER

A las diez y seis horas de ayer se verificó el traslado del Cristo del Puente desde su hornacina a la Santa Iglesia Catedral con el objeto de celebrar el triduo que anualmente se verifica en su honor.

Con antelación a la indicada hora los alrededores del puente y la plaza de Africa se encontraban repleta de fieles, formando en las inmediaciones del primer una sección del Regimiento número 74, con banda de trompetas y tambores para rendir los

honores correspondientes a la imagen.

Una vez organizada la procesión que habría el Clero catedralicio con Cruz alzada, se puso esta en marcha siendo su paso presenciado por numerosas personas y acompañada la imagen por gran número de autoridades eclesiásticas, civiles y militares, así como gran cantidad de fieles.

Una vez en el templo dió comienzo el triduo organizado en su honor predicando el M. I. Sr. don Gregorio Landaluze.

REGRESO

Ha regresado de la península el Inspector Regional de Trabajo, don Luis Sánchez Blanco, reincorporándose a su cargo.

Nos complacemos en enviarle nuestro saludo.

LA CUESTACION PRO-SEMANA SANTA

Como se había anunciado, ayer se celebró en esta plaza la cuestación pro-Semana Santa, que tuvo que ser aplazada el pasado domingo por causa de la inclemencia del tiempo.

Las calles de la población se vieron durante toda la mañana concurridísimas y gran número de bellas damas y señoritas postularon, haciendo donación de preciosas figuras de nazaros.

Las mesas se vieron concurridísimas y de suponer es que la cuestión haya sido bastante lucida, pues Ceuta, una vez más, habrá dado muestra de su generosidad, en lo que respecta a aportación para el sostenimiento de los actos religiosos.

Tan pronto como conozcamos los detalles de los ingresos, daremos cuenta de ellos a nuestros lectores.

Lo espléndido del día, contribuyó grandemente a la animación de la cuestación.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

CERVANTES

Compañía de comedias cómicas

Dominguez Luna-Esplugas

A las 7 y a las 10, SEGUNDA DE ABONO con el Estreno del caso patológico en tres actos, original de Antonio y Manuel Caso, titulado

¡QUE MALA SANGRE TIENES!

Grandioso éxito de risa.

Oposiciones en el Cuerpo Auxiliar Correo

2.000 plazas ambos sexos, desde 18 a 40 años. Sueldo inicial, 4.000 pesetas. Informes, programa y presentación de instancias en AGENCIA RAMOS, Cervantes, 17 (junto al Instituto).

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbese en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A **ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD** Plaza del Centenario, 6 SAN SEBASTIAN

MOLINA, S. L.

Electricidad, juguetería, loza y cristal PAPELES PINTADOS

ANTICIPOS PARA CASARSE

Informes detallados sobre tramitación, condiciones precisas, en AGENCIA RAMOS, Cervantes, 17 (junto al Instituto).

Comerciantes e industriales

Estando bien relacionado con la industria y comercio de Valencia, admitiría relaciones comerciales para compra-venta, así como representaciones. José Carpi Ibáñez Virués, 4. Valencia.

ANUNCIOS BREVES

CGMPRO máquinas escribir. Sánchez, Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.

COMPRARIA máquina escribir. Pensión Deportiva Calvo Sotelo, Tetuán.

OPOSICIONES Auxiliares Correos. Venta libros texto. Almirante Lobo, 4, principal.

DESEO adquirir máquina Registradora. Falange Española, 19.

DOCTOR GONZALEZ - HABA GARGANTA - NARIZ - OIDOS

Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1. Teléfono, 283. - CEUTA

En Tetuán: Martes, Jueves y Sábados

Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

Baeza Hermanos

Casa central: en Ceuta

Sucursales: en Tetuán y Larache

FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

CINE-TEATRO

ANOCHÉ EN EL CERVANTES
Compañía Domínguez Luna-Espluga.
"Un cara dura"

Ayer, con dos llenos completos, hizo su presentación en el Teatro Cervantes esta notable compañía, habiendo elegido para su primer actuación el melodrama cómico de Torrado "Un cara dura".

La obra — que se estrenaba en Ceuta — es una de las tantas producciones de Torrado, con su peculiar estilo, que se hicieron centenarias en los escenarios madrileños.

El público rió mucho, lo que prueba que fué de su agrado.

La impresión que nos produjo la compañía fué muy favorable, y viene a confirmar las inmejorables referencias que de ellas teníamos antes de llegar.

Forman los artistas un elenco compacto, en el que todos responden magníficamente el personaje que encarnan, sin que ninguno desmerezca del compañero. Se trata, pues, de una excelente compañía que tiene que agradar a todos los públicos.

Sobre todas, brillando con fulgores de astros de mayor magnitud, se hallan las dos primeras figuras. Consuelo Espluga y Manuel Domínguez Luna.

Ella, que actúa por primera vez en Ceuta, es artista de fina sensibilidad y dominio de la escena. Su personaje de muy variados matices, es difícil de interpretar, no obstante lo cual, siempre dueña de la situación, supo dar en todo momento al papel, el merecido relieve.

Manolo Domínguez Luna, es antiguo conocido del buen público ceutí. No es la primera vez que actúa en el marco escénico del Cervantes y, los aficionados al buen teatro recuerdan con satisfacción, sus anteriores actuaciones.

En la obra estrenada anoche, tiene el principal papel. Su personaje necesita ser representado por un gran actor, sin lo cual forzosamente fracasaría el artista. Domínguez Luna logra en el Melchor de "Un cara dura" éxito resonante, pues el encarnarlo sabe llenar a plena satisfacción los muchos escollos que se le presentan, entre los que con frecuencia ha de salvar transiciones rápidas, de la más grotesca comicidad, al momento dramático de la más intensa emoción. Todo es fácil para el buen actor y las constantes ovaciones que se le tributaron, demuestran que su extraordinaria labor, fué apreciada por el inteligente público ceutí en todo su valor.

Hay entre el gran número de artistas que integran la Compañía, otros cuyos méritos les hacen acreedores a que su actuación sea destacada, y, en las críticas que hagamos en días sucesivos, tendremos gran satisfacción en hacer resaltar sus actuaciones.

El público, que con frecuencia aplaudió las más interesantes escenas del melodrama cómico de Torrado, salió muy satisfecho del espectáculo, y, seguramente, continuará llenando el magnífico salón del Cervantes durante los varios días en que ha de actuar la Compañía.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

A disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana, una Cartilla de Racionamiento a nombre de un musulmán, hallada en la vía pública, como asimismo seis pesetas que fueron halladas en una de las mesas de la Pescadería.

Tetuán, 17 de marzo de 1941.

Reforma Tributaria de la Zona

Año 1941

Modificación de la Ley del Timbre, y nuevas tarifas sobre Patentes, circulación de automóviles, Tarjetas de Identidad, etc.

De venta en las principales librerías. Distribuidores: LIBRERÍA CREMADES.

Larache.—Tetuán.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

TETUAN

AVISO

El viernes a las 10 de la mañana se cerrará la circulación entre Tetuán y Tánger, hasta tanto haya salido la comitiva oficial de S. A. I. el Jalifa.

Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las JONS

SECTOR DE TETUAN

Orden

Se ordena a todos los pertenecientes a Milicias, que hoy día 20 a las 7 de la tarde, deberán presentarse en la Jefatura Provincial sita (Chalet de Falange) debidamente uniformados, sin excusa ni pretexto.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán 19 de marzo de 1941.

El Jefe de Milicias.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON-Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

Círculo de Industria y Comercio de Tetuán

Por el presente se saca a concurso el ambigü de este Círculo, cuyas condiciones se hallan expuestas en la Secretaría. Se admiten pliegos cerrados hasta el día 26 del actual.

Los gastos de este anuncio son de cuenta del adjudicatario.

Tetuán, 16 de marzo de 1941.

Establecimiento de Cría Caballar de Marruecos

Autorizado este Cuerpo para la venta por gestión directa del ganado vacuno de raza española que a continuación se detalla, hace presente para que las personas a quienes interese su compra puedan presentar ofertas en pliego cerrado hasta el día 30 del mes actual a las doce horas.

Número	Cabezas Ganado	EDAD AÑOS
4	Vacas	3 de 10. 1 de 16
2	Novillas	de 3
9	Toros	1 de 5. 4 de 4 y 4 de 3
2	Bueyes	1 de 5. Otro 10.

El pliego de condiciones que ha de regir para la venta se encuentra expuesto en la Pagaduría de este Establecimiento todos los días laborables de 10 a 1 y de 15 a las 18 horas.

El importe de este anuncio será por cuenta de los adjudicatarios.

Larache, 13 de Marzo de 1941.

El Oficial de Contabilidad,
Luis Escribano
V.º B.º

El Teniente Coronel Primer Jefe,
Jaquotot.

tán, en el segundo grupo y dos de Comandante y una de Capitán del tercer grupo de la Escuela de Aplicación de Caballería.

Anuncio de concurso para plazas vacantes del C. A. S. E. en la Escuela de aplicación y tiro de Artillería.

Relación de huérfanos a quien se conceden los beneficios de ingreso en la Academia militar.

Se anuncian vacantes de Teniente Coronel, Capitán y Subalternos de Ingenieros en el Regimiento de Transmisiones para las fuerzas aéreas.

Ascensos de Jefes y Oficiales de la Guardia civil y Oficiales de Ingenieros.

Relación de personal a quien se concede diferentes pensiones. — CIFRA.

ALEMÁN

Berlín, 19. — Comunicado del Alto mando del Ejército alemán:

"En el curso de un ataque contra la costa sureste de Inglaterra, una lancha rápida alemana ha hundido en un convoy enemigo dos mercantes que desplazaban en total 10.000 toneladas. Otro submarino hundió otros dos buques mercantes que suman trece mil toneladas. Otro buque echó a pique buques mercantes enemigos con 3.500 toneladas.

En el curso de la pasada noche importantes escuadrillas de la aviación alemana atacaron nuevamente los objetivos militares y de importancia desde el punto de vista de la guerra, de Gran Bretaña. Bombas explosivas e incendiarias de todos los calibres fueron arrojadas, especialmente en gran número sobre Hull y sobre el estuario del Cumber, durante toda la noche.

Se ocasionaron numerosos incendios en las instalaciones portuarias y defensivas. Un buque mercante fué eficazmente bombardeado durante la jornada en el Canal de San Jorge. El buque quedó inmóvil. Nuestros aviones de reconocimiento atacaron en el Mediterráneo el 16 de marzo a cuarenta kilómetros al Oeste de Creta una potente escuadra de buques enemigos, compuesta por dos unidades pesadas, seis cruceros y dos o tres destructores. Las dos unidades pesadas fueron alcanzadas cada una de ellas por un torpedo. El enemigo efectuó la noche pasada una incursión aérea sobre el Norte de Alemania y lanzó bombas incendiarias y explosivas sobre dos ciudades de la costa. Los daños causados son pequeños y los incendios fueron extinguidos inmediatamente. Algunas personas de la población civil resultaron muertas y otras heridas. El enemigo perdió cinco aviones, dos de ellos derribados por los cazas nocturnos; un aparato ale-

mán no ha regresado a su base". — EFE.

ITALIANO

Roma, 19. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"Frente griego: Nada importante que señalar. Africa del Norte: Nuestra aviación bombardeó las unidades motorizadas y las tropas enemigas.

Africa oriental: Continúa la batalla en el frente de Keren donde los ingleses han concentrado importantes fuerzas aéreas y terrestres. Nuestras tropas han rechazado al enemigo y le han infligido pérdidas considerables en el curso de los contraataques.

Una de nuestras formaciones de caza ha derribado ocho aviones ingleses en el curso de un ataque por sorpresa contra una base aérea enemiga." — EFE.

INGLES

Londres, 19. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"El ataque enemigo estuvo principalmente localizado en una ciudad del Noroeste de la isla. El ataque fué muy intenso y causó daños en un círculo muy extenso, si bien los incendios que se produjeron fueron pequeños, y apagándose inmediatamente.

Se espera que el número de víctimas sea muy elevado. Durante este ataque los aviones alemanes volaron también sobre las regiones del Este y Sudeste del país, incluso Londres, pero no se llevó a cabo ningún ataque en esta zona. Las pocas bombas que fueron lanzadas no causaron grandes daños y se cree que hubo pocas víctimas". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 19. — Comunicado del Alto mando del Ejército griego:

"El enemigo efectuó ataques locales mecanizados, pero fué rechazado y sufrió pérdidas. Hicimos varios prisioneros". — EFE.

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 19. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Educación Nacional. — Orden convocando oposiciones a cátedra de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, en turno restringido

Solamente podrán concurrir profesores de Institutos locales o encargados de curso, procedentes de los cursos de selección de 1935. Las cátedras que se proveerán serán seis: Latín, Filología, Lengua y Literatura españolas, Geografía e Historia y Ciencias Naturales, Física y Química.

Los ejercicios de oposición se verificarán durante las vacaciones estivales. Quienes deseen tomar parte en las mismas podrán solicitarlo del Ministerio de Educación Nacional hasta el primero de mayo.

Obras Públicas. — Orden dictando normas sobre el cobro de provisión o suplemento de butacas en los trenes

expresos de las líneas de Andalucía.— CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 19. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, publica hoy entre otras, las siguientes disposiciones:

Se anuncia un concurso para palomeros que tendrá lugar en el Palomar central y comenzará el 2 de abril próximo.

Los jefes de Batallón de Transmisiones peninsulares y de Baleares, Canarias y Marruecos, designarán los soldados que deben asistir al curso.

El día 1 del próximo mes darán comienzo en las regiones militares de la Península, Baleares, Canarias y Marruecos, las pruebas de aptitud para el ascenso a Capitanes efectivos de los Tenientes profesionales, procedentes de suboficiales, los cuales se ajustarán al programa que se establece.

Se anuncia concurso para una plaza de Teniente Coronel, diez de Comandantes, seis de Capitanes de Infantería, para el profesorado de la Escuela de Aplicación y tiro de Infantería.

Se anuncia un concurso para cubrir una plaza de Teniente Coronel, dos de Comandantes y una de Capi-

BARACHOL



Ideal contra las enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Cura eczemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.

Información de España

EL PROFESOR ALEMAN SHULTEN, HA MARCHADO A AMPURIAS

Barcelona, 19. — El arqueólogo alemán, profesor Shulten, ha salido con dirección a Ampurias. Se propone visitar la famosa instalación de la ciudad greco-romana.

Le acompañan el profesor Almagro, director de las citadas investigaciones, el decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad y del Instituto cultural germano. — CIFRA.

LA LABOR DE AUXILIO SOCIAL

Mérida, 19. — Cinco mil raciones diarias reparten los comedores de Auxilio Social de Don Benito.

En el mismo pueblo van a ser construidos unos grupos de viviendas protegidas y se tiene el proyecto de construir un parque municipal. — CIFRA.

UN SANCIONADO OFRECE SU HOTEL Y CINCO MIL PESETAS PARA LOS DAMNIFICADOS

Sevilla, 19. — El propietario de uno de los principales hoteles de la ciudad que se halla en Belchite cumpliendo una sanción que recientemente le fué impuesta por infracciones en materia de abastecimientos, ha ofrecido su hotel a las autoridades locales, para que sea ocupado por familias que hayan perdido sus hogares, con motivo de la catástrofe del Cerro del Águila.

Además ha entregado la cantidad de cinco mil pesetas con destino a la suscripción abierta en pro de los damnificados por la catástrofe. — CIFRA.

A CUATROCIENTAS MIL PESETAS ALCANZA LA SUSCRIPCIÓN PARA LOS DAMNIFICADOS EN LA CATÁSTROFE DEL CERRO DEL ÁGUILA

Sevilla, 19. — Continúan recibiendo donativos en metálico en favor de las familias damnificadas por la catástrofe de la barrida del Cerro del Águila. Entre los últimos llegó uno de cincuenta mil pesetas de la Sociedad Española de Explosivos, entidad propietaria del polvorín estallado el pasado día 14.

Hasta ahora la suscripción asciende a cuatrocientas mil pesetas. — CIFRA.

DELIO RODRIGUEZ ALCANZA EL PRIMER PUESTO EN LA CARRERA CICLISTA MADRID - VALENCIA

Valencia, 19. — Ante veinte mil personas han llegado los corredores ciclistas que han tomado parte en la carrera Madrid - Valencia, organizada por el diario madrileño "Informaciones".

Llegó en primer lugar, Delio Rodríguez, en un tiempo de 12 horas, 17 minutos, 12 segundos, seguido del madrileño Berrendero y del catalán San-

cho, a 7 minutos, 27 segundos, del vencedor.

El premio de la montaña fué ganado por Sancho, que llegó primero al puerto de Contreras, seguido de Berrendero. — CIFRA.

EL MADRID VENCE AL IRUN POR 8 A 1, EN UN PARTIDO AMISTOSO

Madrid, 10. — En el campo de Chamartín se ha celebrado esta tarde un partido amistoso entre el Irún y el Madrid. Ganaron los madrileños por 8 a 1, siendo marcados siete de los tantos de los vencedores por el delantero centro Aldaí. — CIFRA.

El Nuncio Apostólico hace público su agradecimiento por la fervorosa adhesión al Vicario de Cristo

Madrid, 19. — En la imposibilidad de manifestar individualmente su agradecimiento a las autoridades, Corporaciones, Asociaciones y Entidades de todo género, así como a las innumerables personas particulares que en el día del Papa han expresado sus fervorosos sentimientos de adhesión al Vicario de Cristo, el Nuncio Apostólico hace público por estas líneas su más profunda gratitud y su complacencia por tan unánimes demostraciones de las tradicionales manifestaciones de devoción y amor al Santo Padre, que fueron siempre patrimonio de nuestra España.

En el sector de Keren se lucha cuerpo a cuerpo, bajo una temperatura de 40 grados

El Cairo, 19. — Se anuncia que se están desarrollando fortísimos combates en el sector de Keren, donde se lucha a más de cuarenta grados de temperatura. No se conocen detalles pero se sabe que en la lucha de montaña se ha llegado al cuerpo a cuerpo y que el enemigo lleva a cabo, vio lentísimos contraataques. — EFE.

Varón Dandy

Perfumería VICENTE MARTINEZ

Puente Almira, 6. - Teléfono, 548

Ayer se descubrió y bendijo la lápida y la cruz erigida en memoria de los caídos en el Cuartel de la Montaña

Madrid, 19. — A las cuatro de la tarde se ha celebrado en el cementerio de Nuestra Señora de la Almudena, el acto de descubrir y bendecir la lápida y la Cruz erigida en memoria de los Caídos por Dios y por España, en el Cuartel de la Montaña.

En el muro ha sido adosada una

gran Cruz de madera con pedestal de mármol, que lleva la siguiente inscripción: "A los mártires caídos por Dios y por España, en la defensa del cual tel de la Montaña el 20 de julio de 1936. ¡Presentes!".

Presidió el acto el camarada Fanjul, y asistieron diversas autoridades y Jerarquías.

También asistieron las familias de los caídos y los supervivientes del Cuartel de la Montaña.

El capellán del Cementerio bendijo la Cruz y la lápida, y finalmente en tonó un responso. El Consejero Nacional, Sr. Fanjul, dió los gritos de ritual que fueron contestados con emoción y se cantó el Cara al Sol.

LA DOCTRINA DE MONROE

debe ser bilateral, e implica la obligación de no mezclarse en los asuntos europeos.

Berlín, 19. — Alemania nunca ha hecho una declaración de carácter internacional acerca de la doctrina de Monroe; pero el Führer y el Ministro de Negocios Extranjeros, Von Ribbentrop, han subrayado muchas veces que no convenían en el principal fundamento de dicha doctrina. Esta afirmación ha sido hecha en la Willehemstrassen como respuesta a una pregunta de los periodistas extranjeros "La referida política debe ser bilateral, ha declarado el citado portavoz

de la Willehemstrassen y debe implicar la obligación de no mezclarse en los asuntos europeos".

Si no fuert así, el Gobierno alemán se vería obligado a tomar ciertas medidas.

Contestando a otra pregunta el probable que el Ministro de Negocios tado portavoz ha dicho: ¡Que no era Extranjeros japonés, Matsuoka, se encuentre con hombres de Estado de otros países, con motivo de su visita a Berlín. — EFE.

Ciudades de la Guerra

Salónica bajo la metralla enemiga

Salónica es la capital más importante de Grecia después de Atenas. Es capital de provincia y está situada en el fondo de la gran bahía de igual denominación, en el vertiente del monte Kissos, que asciende hasta 1.200 metros. Gracias a los valles que en forma radial convergen en Salónica, es accesible Macedonia desde Salónica en todas direcciones, por lo cual es grande la importancia de la capital por lo que respecta al tráfico terrestre y marítimo, como punto de partida de las carreteras que van a Monastir, Mitrovitza y Vrania, Deagach y Constantinopla. La ciudad, que asciende en forma de anfiteatro, defendida por la parte del mar con sus ciudadelas y hermoçada con gran número de cúpulas y mezquitas, en su interior tiene calles estrechas e irre antigua ciudadela, donde antes de 1912 vivían turcos pobres. La población posee diez grandes mezquitas y veintiséis pequeñas, antiguamente iglesia como la de Santa Sofía y San Demetrio, y alguna de las cuales han vuelto a ser convertidas en templos cristianos; un rico convento, un templo

católico, treinta sinagogas, tres hospitales, gran número de escuelas elementales y varios establecimientos de enseñanza secundaria o superior, en tre ellos una escuela israelita. Tiene también dos cuarteles, un lazareto y gran número de establecimientos para baños. Entre los edificios de construcción moderna se citan el gran colegio de Jesuitas, la estación de ferrocarril y al aduana. La ciudad de Salónica es particularmente interesante por el gran número de ruinas arqueológicas que contiene, dos arcos de triunfos romanos (en la antigua Via Egnatia, hoy grande Rue de Vardal, que atraviesa la capital de O. a E.), uno de ellos mandados construir por Galerio, la Rotunda o Iglesia de San Jorge, que los turcos convirtieron en mezquita y cuya construcción se atribuye a Constantino y gran número de columnas, estatuas, inscripción mo censo es de 169.123 habitantes, de ellos unos 50.000 israelitas y el resto griegos y algunos turcos. El nuevo puerto es seguro y espacioso y lo frecuentan buques de las grandes líneas mediterráneas de todos los países.

Tobruk, la Ciudad de Antipirgos

La ciudad de Tobruk es un puerto de mar de la provincia de Cirenaica, (colonia italiana de Libia, Africa) a 380 kilómetros E. de Benghasi, en una situación muy ventajosa entre Trípoli y Alejandría. Es una bahía de tres kilómetros de E. a O. con una anchura media de un kilómetro; se extiende sobre un macizo peninsular que la protege al norte de los escarpados de la meseta de la Marmárica al sur. Los navíos mayores pueden echar allí el ancla, pues tiene una profundidad de 9,7 a 14,6 m. Se halla abrigado de vientos, salvo los del este, que son los menos violentos que soplan sobre esta costa. Su situación debió de atraer en la antigüedad a los navegantes y comerciantes. Los griegos fundaron allí en la base de la península que abriga al N. la ciudad de Antipirgos; esta subsistió hasta la época romana, fué la residencia de un Obispo cristiano y quedan de ella algunos vestigios. Las ruinas de un castillo sarraceno en la orilla septentrional de la bahía muestran que en la edad media este punto estuvo habitado, por más que la región vecina permaneció casi desierta. Las barcas frecuentaron siempre estos parajes y en 1847 Barth vió allí un muro de piedra, parte del cual se hallaba aún en pie; este viajero cree que en la antigüedad era uno "escala" de los peregrinos que acudían al oasis de Júpiter Armon (Siouah).

En 1869 el gobernador de Tripolitania, Rizza Bajá, acudió allí con una columna e instaló, cerca de algunas habitaciones que se encontraron, una pequeña guarnición en un fuerte de madera. Manoli, que estuvo allí en 1883 por cuenta de la Sociedad de Geografía Comercial de Milán, no en contó más que un pequeño número de habitantes muy hostiles sin un

caid ni un soldado turco. El mismo año un cañonero alemán, a bordo del cual se hallaba Schweinfurth, fué a hacer el ejercicio de tiro. Por estas razones, sin duda, el gobierno turco instaló nuevamente guardias en el puerto. No se encuentra ninguna población propiamente dicha sino solamente algunas familias de Uled-Arabi, una de las tribus del país o Dar-Fallah. El puerto tiene alguna actividad, debido a que por allí la "zauia" de los selusi, jerbac recibían sus provisiones y sus armas. Hoy tiene correo y estación radiotelegráfica.

ULTIMA HORA

EL TENIENTE DE NAVIO PRIEN ES ASCENDIDO POR SUS EXITOS FRENTE AL ENEMIGO

Berlín, 19. — El célebre teniente de Navío, Prien, autor de la hazaña de Scapa-Flow y as de la flota submarina alemana ha sido ascendido por el Führer a capitán de Corbeta, como reconocimiento por los recientes éxitos que ha obtenido en la destrucción de convoyes británicos. — EFE.

HA SIDO APROBADO EL PROYECTO DE LEY PARA FINANCIAR LA MARINA AMERICANA DE LOS DOS OCEANOS

Washington, 19. — En la comisión senatorial de Hacienda ha sido aprobado hoy por unanimidad el proyecto de ley de 3.447 millones de dólares para financiar la Marina de los dos océanos.

El proyecto pasará mañana al Senado. La Cámara de representantes aprobó el viernes último un proyecto de ley de construcción de seis cruceros de guerra. — EFE.

Tiempo probable: Cantabria, Cataluña, Levante y Andalucía cielo nuboso. En las demás regiones, cielo despejado o con algunas nubes aisladas. Vientos flojos o moderados en la región del Norte. Marejadilla en el mar Balear.